
 

 

 

 

 

 

 

 

充実した１学期が終わる！！ 
明日(7/20)終業式を行い，充実した学期を無事に終えようと

しています。1年生は新たな学校生活に慣れ，2年生は先輩とし

て学習や部活に取り組み，3年生は「修学旅行」という大きなイ

ベントを大成功させました。 

また，１・２年生は合同で，３年生は学年で実施した『体育祭』

は，クラスの皆が一丸となってクラスの団結がより一層高まっ

た思い出に残るイベントでした。 

４月６日の始業式，7 日の入学式で話をした『本年度のテーマ：

感謝』，そして「がんばってほしい３つのこと」もしっかりとが

んばってくれました。「あいさつ」，「学

習」，「命を大切にする」の３つです。白子中学校の生徒は，もっ

ともっと伸びる力を持っています。いまの学年が終わるまで，2

学期も 3学期も引き続き努力をしてほしいと思います。 

保護者の皆様をはじめ地域の方々には，本校の教育活動全般に

わたりご理解とご協力をいただき，心

から感謝申し上げます。生徒たちは，

１学期間，充実した学校生活を送ることができ，心身ともに大き

く成長をしました。がんばりました。 

また職員も，毎日，子どもたちの健やかな成長を願い，全力で

取り組んできました。２学期は，１学期の反省を踏まえて，より

一層努力していきたいと思います。 

 

中体連 地区大会始まる！ 
６月２３日(金)に，全校生徒が体育館に集まり，夏の地区大会等

に向けての「壮行会」を行いました。各部の代表者が一言ずつ意気込

みを発表しました。「感謝の気持ちを持って，全国大会出場をめざし

てがんばります」など，うれしく頼

もしいメッセージを伝えてくれました。 

７月８日(土)から地区大会も始まっており，いくつか

の部で優勝・準優勝等，活躍の報告も受けています。県大

会に進む部は「最後の１秒・１歩まであきらめず，強い気

持ち・感謝の気持ち」で大会に臨ん

でください。 

また，夏休みに入って新チームで新たなスタートを切る部もあり

ますが，先輩方のがんばってきた伝統を受け継いで，チーム一丸と

なって素晴らしい活動を期待しています。 
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２年生 Theプロフェッショナル～達人に学ぶ～！！ 
７月６日(木)，保育士・消防士・警察官・自動車整備士・水産業・看護師・レストラン

経営者・スタイリスト・スポーツ選手等・パティシエのプロ 13名の皆さんにお越しいた

だき，この仕事を選んだ理由や喜びなどを聞き，様々な職業について学習しました。 

パティシエさんの話を聞いて「私も夢や目標に向かって毎日

努力を積み重ねていき，誰かの笑顔のために行動したい」，ス

ポーツ選手の話を聞いて「自分も東福岡高校へ行き，今から本

気でプロサッカー選手をめざしたいと思えて良かった」といっ

た感想がありました。 

一学期を振り返って！＆これから・・・ 
【3-8下田泰吾（生徒会長）さん】 

１学期は色々なことがありました。対面式や体育祭，修学旅行など，生

徒会が活躍させてもらう場面がたくさんありました。前期生徒会の後半も

全力でやり遂げたいです。 

２学期からは，みんなが楽しめるような行事やイベントをやっていきた

いです。また，１学期から取り組み始めた「校則改定」プラス大規模で楽しいイベント・

行事などを中心に頑張っていきたいです。 

【2-1廣田 靖さん】 

新しいクラスになって少し不安がある中での体育祭。自分たちのクラスを応援し全力で

頑張り高め合って，楽しい最高の体育祭でした。１学期を振り返ると「最高な１学期だ」

と思いました。 

２学期はテストをがんばりたいと思っています。夏休みにある中体連の大会を白子中学

校として全力で応援したいと思います！！ 

【1-5宮村真彩さん】 

１学期を振り返って，クラスのみんなとのきずなが深まり，少しずつですが一人ひとり

が自分の気持ちを伝え合うことができていると感じました。 

２学期は，文化祭やテストなどで忙しくなりますが，文化祭ではクラスの団結力を高め，

合唱コンクール出場をめざしてがんばりたいです。また，部活動では３年生の引退後でも

気をぬかずにがんばっていきたいです。 

楽しく充実した夏休みに！ 
いよいよ夏休みが始まります。部活動でがんばる人も勉強をがんばる人も，

楽しく充実した夏休みを送って，２学期が順調にスタートできるよう願って

います。「夏休みの生活」のプリントをご覧いただき，ご協力をお願いいたします。 

とりわけ，交通安全については，命にかかわる重要なことです。ご家庭や地域でも子ど

もたちが事故にあわないよう，ご指導とご協力をお願いいたします。 

本年度のテーマ：～感謝（ありがとう）～ 

6/23(金)PTA家庭教育学級の開級にあたって，本年度のテーマ『感謝』について話を 

させていただきました。 

子どもは「ありがとう」を言われ，一層人の役に立とうと努力しようとします。また， 

子どもは成長していく中で，新たな感情が現れ，「ありがとう」の言葉を伝えられるよ 

うになります。 

ついつい感謝の言葉「ありがとう」を期待してしまいますが，あせらず「ありがとう」 

の言葉を伝え続けていきましょう！ 


